
                           平成２５年３月２７日 

 

第２７回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

                    ＜議事録＞ 

 

 

   １．日時  平成２５年３月２７日（水） 午前１１時 ～ 午後１時 

  ２．場所  厚木アクストメインタワー  ５階  Ａ会議室 

  ３．出席者 

    ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

飯田 正國   厚木市立南毛利小学校評議員 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

田村 洋子   NPO 法人日本わらべうた協会 理事長 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

霜島 宏美   厚木市役所政策部長 

 

    ［厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株)］ 

        田辺 厚    営業部 部長 

柴田 隆    営業部 放送制作課 課長 

   

４．議題 

（１）厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 挨拶 

忌憚なき意見のお願い 

 

（２）会長挨拶 

 

（３）会長、副会長あいさつ 

        

   （４）平成 24 年度上期の放送について 

事務局より 

平成 24 年度下期の番組について説明。 

・ 湘南国際マラソン、かながわハイスクール議会、ケーブルにっぽん、震災特番など他

局制作番組の放送したことを報告。 

平成 25 年度の番組編成 

・ あつぎ商店いらっしゃいが 4 月で終了 

・ あつぎ元気ウエーブが月 3 本から月 2 本 

 

 

番組についての意見交換 

委員より 

・ ハイスクール議会、熱麺シネマルなどが記憶に残っている。 

・ 神奈中バスは楽しく見ている。今後エリアを広げる予定があるのか。 



・ 情報番組のお店の取材などは費用はかかるのか。 

・ 市内のインフラ工事の情報を流せないか（工事のお知らせ、横断歩道の撤去など） 

・ いろいろな情報を少しでも早く放送してほしい。 

・ 商店街の番組が終わってしまうのはさびしい。商店街は放送された効果が出ているの

か。 

・ 小さなショッピングセンターが廃止になるがそういったことも取り上げてほしい。 

・ ケーブルテレビでモニターを募って情報を集め撮影もしてもうような流れが作れない

か。学生や熟年層に急応力してもらったらどうか。 

・ 投稿ビデオは投稿者が決まってしまっていて新たに投稿しづらい感があるかもしれな

い。 

・ 議会中継が厚木はインターネットで放送しているが、高齢者はネットになれていない

のでＴＶでの放送も考えたらいい。 

・ 地域のキーマンを取り上げる番組がほしい。 

・ 年寄り向けの番組もほしい。 

 

ＴＶ年賀状を視聴 

委員より 

・ 知らなかった店舗の挨拶があったりしてよかった。 

・ 1 本丸まる通しでは見ていない。いろんな時間に少しつづ見た感じ。 

・ お店の宣伝の番組のよう。 

        

などの意見がありました。 

 

   （５）厚木伊勢原ケーブルネットワークより謝辞 

    審議会の意見を今後の番組作りに生かします。 

 

 

以上 

 

 

   


